

Hautecour • Un départ en retraite à l'école

Vendredi 15 juillet 2024



Carole Crepel entourée par la maire Annie Leduc, la professeure Aurore Devreaux, son époux, l'ancien maire Georges Saint-Germain, et les agents communaux.

Photo Le DL/C.G.

Les élèves de l'école de Hautecour ont offert un très beau spectacle de fin d'année mardi 2 juillet. La chorégraphie, orchestrée par leur professeure Aurore Devreaux, sur des chants évoquant la protection de l'environnement et la sauvegarde de la planète, avait été minutieusement préparée et synchronisée. Et quelle ne fut pas la surprise à la fin du spectacle, lorsque tous les enfants ont entonné un chant en l'honneur de l'Atsem Carole Crepel, qui s'apprête à faire valoir ses droits à la retraite. Elle était d'autant plus émue et en larmes, lorsque tous les enfants se sont précipités dans ses bras pour lui témoigner leur affection et lui offrir des cadeaux, que la surprise était totale car le secret avait été bien gardé. La maire Annie Leduc, a ensuite prononcé un discours de remerciement pour tout le travail accompli durant ces 17 années et a tenu à souligner la disponibilité et la bonne humeur constante de Carole. Les élèves n'oublieront jamais les bisous et les premières étreintes du matin !